

Melilla

El Enrique Soler recibe hoy la bandera verde por su trabajo medioambiental

Los responsables del centro ofrecerán la insignia al presidente en el Salón Dorado

R.A. / MELILLA

El colegio Enrique Soler recibe hoy la bandera verde, por su compromiso con el medio ambiente, promoviendo actividades que fomentan entre los alumnos para crear conciencia ecológica. El galardón es concedido por la Asociación de Educación Medioambiental y del Consumidor (ADEAC), la misma entidad que se en-

ECOESCUELA

El centro forma parte de la red nacional de ecoescuelas de la ADEAC, que otorga el premio

carga de la certificación de las banderas azules de las playas.

Desde el centro destacaron que han sido necesarios tres años de trabajo para lograr cumplir con los requisitos que se exigen para recibir este premio.

Las actividades para celebrar este galardón comenzarán con

una visita al Palacio de la Asamblea de los responsables del centro. Allí, en el salón Dorado, ofrecerán la insignia al presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, de manera simbólica, a las 10 de la mañana.

Una hora más tarde está prevista la realización de juegos populares en la calle, dentro de una actividad denominada 'La calle es de los niños'. Más tarde, alrededor de las 11:30 horas se realizará el izado de la bandera en el colegio, y el acto finalizará con el sonido de los himnos del Enrique Soler y de Melilla.

Para poder lograr este galardón, el colegio Enrique Soler entró a formar parte de la red de ecoescuelas españolas hace ya tres años. Este fue el inicio de un largo camino en el que desde el centro se han venido desarrollando numerosas actividades para lograr que los más pequeños sean conscientes de la importancia de ciudad el medio ambiente.

Una de las iniciativas que mejor ha funcionado en el centro ha sido La Semana Verde, que se ha ce-



El centro ha realizado varias exposiciones con objetos reciclados. ARCHIVO

lebrado durante estos tres años y en la que los estudiantes del centro han agudizado al máximo su ingenio para hacer pequeñas construcciones con materiales reciclados.

Además, el teatro o el cine también han estado presentes en es-

tas actividades, gracias a las que los escolares han aprendido, jugando, la importancia de cuidar su entorno.

Ahora, profesores y alumnos reciben hoy una recompensa que premia sus esfuerzos y les anima a seguir trabajando.

La Ciudad adjudica por 125.000 euros la limpieza del CEIP Estopiñán

El contrato tendrá una duración de un año, que puede ser prorrogable

R.A. / MELILLA

El Boletín Oficial del Estado (BOE) publicó ayer la formalización del contrato de limpieza y mantenimiento del CEIP Pedro de Estopiñán. Según esta información será la empresa Consulting e Instalaciones Melilla S.L. la que se encargue de este servicio durante el próximo año.

El importe de la adjudicación, realizada por la Ciudad Autónoma, asciende a un total de 125.835 euros, mientras que el presupuesto de licitación de la apertura de la oferta fue de 142.761 euros.

Además, según se indica en el documento del BOE, aunque la duración del contrato es de un año, a contar desde el 1 de septiembre, éste podrá prorrogarse por un periodo de otro año si se llega a un acuerdo entre ambas partes.

SUBVENCIONA:



CURSO "ACTIVIDADES DE VENTA"

Localidad: "MELILLA"

Lugar de impartición: "LOGOS R4R. HH. S.L."

Nº de Expediente: COMV0108" Nº CURSO 22

Dirigido a: "DESEMPLEADOS. MODALIDAD: PRESENCIAL ACCIONES FORMATIVAS CON COMPROMISO DE CONTRATACIÓN"

Nº de horas: "170"

Nº de alumnos: "15"

Perfil: "NIVEL MÍNIMO DE ESTUDIOS: EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA O EQUIVALENTE"

Calendario: "DESDE EL 1 DE OCTUBRE AL 30 DE NOVIEMBRE DE 2012"

Horario: "DE 16 A 20 HORAS, DE LUNES A VIERNES"

Plazo de inscripción: "SE PODRÁN INSCRIBIR HASTA EL DÍA 28 DE SEPTIEMBRE DE 2012"

CURSO GRATUITO

Datos de la entidad beneficiaria. LOGOS R4R. HH. SL., EMAIL:logosr4rhh@gmail.com, Centro Concertado: INSTITUTO MELILLA XXI SL.

ORGANIZA:

LOGOS R4R. HH. SL.

COFINANCIA:

"El FSE invierte en tu futuro"



Amaya Epelde sustituye a Carmen Enrique como delegada adjunta del rector

La profesora llega al cargo tras el nombramiento de Enrique como decana de la Facultad de Educación

R.A. / MELILLA

La profesora de la Universidad de Granada en el Campus de Melilla, Amaya Epelde, ha sido nombrada nueva delegada adjunta del rector. Epelde sustituye a la profesora Carmen Enrique, que fue nombrada en junio decana de la Facultad de Educación y Humanidades de la ciudad.

Epelde aseguró, en declaraciones a El Faro, que para ella fue una sorpresa el nombramiento y que ha sido el delegado del rector, Sebastián Sánchez, quien la ha elegido para compartir con él las labores de gestión del Campus.

La profesora de la UGR, que también dirige la revista 'Publicaciones' de la Universidad, indicó que ella se encarga de la parte interna del Campus, mientras que Sánchez será el responsable de las relaciones externas.

Epelde, que lleva trece años vinculada a la institución educativa, aseguró que su antecesora ha realizado una gran labor como delegada adjunta y que su in-

tención es hacerlo, al menos tan bien con Enrique.

Epelde es licenciada en Música por el Conservatorio Superior de Madrid y realizó estudios de postgrado en San Petersburgo y Nueva York. Desde el 2005 es doctora europea en la Universidad de Granada y actualmente ejerce como profesora en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla.

Además, la profesora ha actuado, a lo largo de su carrera pianística con orquestas en España, Rusia y Estados Unidos y trabajó como profesora de piano en Bloomingdale School of Music de New York, la Escuela de Música Amati de Granada y en el Conservatorio Superior 'Manuel Castillo' de Sevilla. Epelde también ha sido directora de la Coral Polifónica Melillense durante dos años.

Ahora comienza una nueva andadura, en la que compaginará su labor docente e investigadora con la gestión del Campus de Melilla.

Epelde aseguró que afronta esta etapa con ilusión, pero consciente de que supone una importante responsabilidad y un gran compromiso con la Universidad de Granada.